



ICLEI y Climate Bonds Initiative se asocian para impulsar proyectos de desarrollo sostenible

18 de junio de 2024, São Paulo, Brasil. Durante el Congreso Mundial ICLEI 2024, ICLEI - Gobiernos Locales para la Sustentabilidad (ICLEI) y Climate Bonds Initiative (CBI) anunciaron una asociación estratégica en el ámbito del Programa de Acciones Transformadoras (TAP). Esta colaboración tiene como objetivo catalizar el desarrollo sostenible vinculando proyectos climáticos subnacionales de alto impacto con recursos financieros y conocimientos esenciales.

Gino Van Begin, Secretario General de ICLEI, expresó su entusiasmo por la asociación y afirmó: "Esta colaboración con la Iniciativa de Bonos Climáticos marca un paso significativo en nuestra misión de capacitar a los gobiernos locales para avanzar en sus objetivos de sostenibilidad. Combinando nuestro conocimiento, podemos abrir nuevos caminos financieros y acelerar la implementación de proyectos climáticos transformadores en todo el mundo".

Sean Kidney, CEO de Climate Bonds Initiative, añadió: "Este es un poderoso paso adelante hacia la movilización de capital para la transición verde de nuestras ciudades y regiones. En asociación con ICLEI, a través de asistencia técnica, estamos empoderando a los gobiernos locales con las herramientas y conocimiento para crear infraestructura resiliente y baja en carbono".

El Programa de Acciones Transformadoras (TAP), liderado por ICLEI y respaldado por un consorcio de socios expertos, es una iniciativa global creada para ayudar a los gobiernos subnacionales y las empresas locales a transformar sus conceptos de infraestructura sostenible en proyectos sólidos y listos para la inversión. Desde su creación en 2015, TAP ha facilitado con éxito el acceso a financiación para 39 proyectos, con una cartera actual de 79 proyectos valorados en 1.800 millones de euros.

La asociación entre CBI e ICLEI se basa en un compromiso compartido para promover emisiones bajas a cero y un desarrollo resiliente al clima a través de TAP. Los objetivos de la asociación incluyen:

- **Movilización y gestión de proyectos:** Colaborar para identificar y apoyar proyectos climáticos locales, promoviendo vías de inversión sostenibles.
- **Desarrollo conjunto de capacidades y asistencia técnica:** Proporcionar orientación y recursos para mejorar la capacidad de financiación de proyectos y el acceso a los bonos climáticos, incluida orientación sobre el Estándar y el Esquema de Certificación de Climate Bonds.
- **Eventos conjuntos:** Organizar talleres, seminarios web y eventos para compartir conocimientos y crear conciencia sobre las oportunidades de financiación verde y los bonos climáticos.





- **Recaudación de fondos conjunta:** Colaborar en la obtención de socios financieros y presentar propuestas conjuntas para apoyar proyectos transformadores.

Contacto con los medios:

Matteo Bizzotto

Director sénior, Comunicaciones Globales, Secretaría Mundial de ICLEI

Correo electrónico: matteo.bizzotto@iclei.org

Leticia Braga

Especialista en Comunicaciones para América Latina, Climate Bonds Initiative

Correo electrónico: leticia.braga@climatebonds.net

Acerca de Climate Bonds Initiative: La Climate Bonds Initiative es una organización sin fines de lucro centrada en los inversores que trabaja para movilizar capital para la acción climática. Climate Bonds realiza actividades de promoción y divulgación para informar y estimular el mercado, proporciona modelos de políticas y asesoramiento gubernamental, datos y análisis de mercado, y gestiona un estándar internacional y un sistema de certificación para las mejores prácticas en la emisión de bonos verdes. Para obtener más información, visite www.climatebonds.net.

Acerca de ICLEI: ICLEI - Gobiernos locales para la Sustentabilidad (conocido como "ICLEI") es una red global de más de 2.500 gobiernos locales y regionales comprometidos con el desarrollo urbano sustentable. Con operaciones en más de 125 países, ICLEI influye en las políticas de sostenibilidad e impulsa acciones locales para un desarrollo circular, resiliente, equitativo, basado en la naturaleza y con bajas emisiones. Los miembros de ICLEI y su equipo de expertos trabajan juntos a través de intercambios entre pares, asociaciones y desarrollo de capacidades para crear cambios sistémicos para la sostenibilidad urbana.

Para obtener más información sobre ICLEI, visite: <https://iclei.org> o síganos en [LinkedIn](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).